



COMPañÍAS DE SANTIAGO A CASTRO ACTUARÁN DESDE ESTE 2 DE JULIO HASTA EL 31.

Mañana comenzará “Julio de Teatro en Ancud”: ciclo incluirá decena de obras

El ingreso es gratuito a los montajes en el Mauricio de la Parra. Todas las funciones comenzarán a las 19 horas.

César Cárdenas Ruiz
cronica@laestrellachiloe.cl

La Corporación Cultural local realizó el lanzamiento oficial del evento denominado “Julio de Teatro en Ancud”, encuentro de las tablas que traerá hasta el Teatro Municipal Mauricio de la Parra diez obras para que la comunidad y visitantes puedan disfrutar este mes.

Santiago, Concepción, Castro, Valdivia, Temuco y la propia anfitriona son las ciudades que participan con compañías en esta temporada teatral, un panorama invernal atractivo especialmente para quienes se encuentran en vacaciones. El programa se iniciará mañana, martes 2 de julio, con la pieza “Galatea: mi amiga familiar” a cargo del colectivo capitalino Ojo Teatro.

Al respecto, Gladis Ojeda, secretaria ejecutiva de la Corporación Cultural de Ancud, comentó que “como es de siempre, en el mes de julio se ha llevado a cabo el teatro en el Mauricio de la Parra y este año, a pesar de que no hubo convenio con los Temporales Teatrales de Puerto Montt, nosotros como corporación hemos hecho una cartelera con diez obras de teatro para ofrecerle a la comunidad”.

PROYECTO PAOCC

Sumó la personera que “quiero resaltar que este año además nos hemos ganado un proyecto, entre las gestiones que hemos hecho con otras ciudades, con otras obras que hemos podido traer; más lo que hemos tenido del proyecto Paocc (Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras) del Ministerio de las Culturas, podemos decir que este mes de julio vamos a tener teatro en Ancud”.

En cuanto a la cartelera para este 2024, esta continuará el miércoles 3 con la puesta en escena de la “Ánimas de día claro”. Está dirigida a mayores de 12 años, y al igual que en la jornada inaugural, vendrá de la mano de la compañía santiaguina Ojo Teatro.

Las representaciones comienzan a las 19 horas y el

detalle del resto de la cartelera que seguirá el domingo 9, para finalizar el 31, se está difundiendo a través de afiches en puntos estratégicos de la comuna de Ancud, así como en las redes sociales, como el Facebook Casa Cultura Ancud y el Instagram @culturaancud. La entrada es liberada para todo el ciclo.

Desde la Corporación Cultural de Ancud se han dispuesto algunas recomendaciones, como el llegar con anticipación al teatro, dado que las puertas se cerrarán a las 7 p. m. en punto, por “respeto a los artistas”, se indicó. Asimismo se solicita respetar las clasificaciones de edades, de lo contrario será responsabilidad del adulto a cargo del menor. Si se llevan alimentos, también se pide contar con una bolsa para la respectiva basura. ☺

CEDIDA